



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

1 DE JUNIO DE 2023 | BOLETÍN Nº 50



www.hospital-lafe.com

LA FE EN LA PRENSA



El Hospital La Fe implanta un marcapasos a un bebé prematuro de bajo peso

València (07.05.23). La Unidad de Arritmias junto con los servicios de Cardiología Pediátrica y Cirugía Cardíaca del Hospital Universitari i Politènic La Fe ha implantado con éxito, por primera vez en Europa, un marcapasos sin cables habilitado para el uso en niños, a un neonato de bajo peso.

El bebé, de apenas kilo y medio, presentaba un bloqueo auriculoventricular congénito completo. Un hecho que, según explica el doctor Joaquín Osca, jefe de sección de la Unidad de Arritmias, le provocaba una bradicardia severa que ponía al menor en una situación de riesgo vital.

La presencia del bloqueo cardíaco, continúa el doctor, "obliga al implante de un marcapasos para garantizar una frecuencia cardíaca adecuada a las necesidades del paciente". [Leer más »](#)

- El neonato presentaba un bloqueo auriculoventricular congénito completo que ponía al menor en situación de riesgo vital
- La utilización de este dispositivo ha requerido la autorización de la Agencia Española del Medicamento y Producto Sanitarios

La Fe recibe el Sello de Calidad en la información multidisciplinar al paciente oncológico

València (11.05.23). El Servicio de Farmacia del Hospital Universitari i Politènic La Fe ha obtenido el sello de calidad en la información multidisciplinar al paciente oncológico.

De esta forma, La Fe se convierte en el tercer centro español que recibe esta acreditación impulsada por Fundamed y que cuenta con la colaboración de la Alianza General de Pacientes (AGP). [Leer más »](#)



La Fe reconoce la labor de las 245 personas jubiladas en 2022 de su Departament de Salut



València (23.05.23). El Hospital La Fe ha rendido homenaje a los y las profesionales del Departament de Salut València La Fe que se jubilaron durante 2022, en un acto celebrado hoy al que ha asistido el Conseller de Sanitat Miguel Mínguez y la secretaria autonómica de Eficiencia y Tecnología Sanitaria, Concha Andrés. Concretamente 194 mujeres y 51 hombres, tanto del hospital como de los centros de Atención Primaria se jubilaron el pasado año. [Leer más](#)

16 de los nuevos residentes del Hospital La Fe entre los 100 mejores de su especialidad

València (22.05.2023).- El Departament La Fe ha dado la bienvenida a 137 nuevos residentes que



inician su formación especializada. Este centro es el 6º más solicitado por profesionales de la salud que inician su formación especializada como residentes en Medicina, Farmacia, Enfermería, Psicología y Física de 1er año. [Leer más](#)»

Usuarios y profesionales del Hospital La Fe reciben formación sobre una correcta higiene de manos



València(05.05.2023) El Hospital La Fe ha celebrado la Jornada Mundial de Higiene de Manos con distintas acciones

para fomentar e instruir sobre una correcta limpieza de manos. Los profesionales del servicio de Medicina Preventiva del Hospital La Fe han impartido una sesión para profesionales y por otro lado, han dispuesto una mesa informativa en el vestíbulo principal del centro para contribuir a la campaña de sensibilización que cada año promueve la OMS. [Leer más](#)»

El Hospital La Fe incorpora la huella digital del fármaco en la elaboración de mezclas endovenosas

València (10.05.23). El Servicio de Farmacia del Hospital La Fe ha incorporado un dispositivo que aplica un sistema de análisis de la "huella digital espectrofotométrica" en el proceso de



elaboración de medicamentos en las salas blancas para mejorar la seguridad clínica y seguir incorporando mejoras en la calidad y seguridad de los circuitos de preparación de mezclas oncohematológicas. [Leer más](#)»

La Fe acreditada como centro de excelencia internacional de paragangliomas y feocromocitomas

València (21.05.23). El Hospital La Fe ha sido reconocido como centro clínico de excelencia internacional de paragangliomas y feocromocitomas. De esta forma, La Fe se convierte en el primer centro de la Unión Europea en contar con esta designación que otorga la entidad Pheo Para Alliance, un organismo internacionalmente reconocido en esta patología. [Leer más](#)»



El Hospital La Fe entrega los Premios de Fin de Residencia



València(25.05.23). El Hospital La Fe ha celebrado su acto de despedida para 103 residentes de la promoción 2023 que finalizan su formación como especialistas. [Leer más](#)»

El Hospital La Fe celebra el Día del Niño Hospitalizado



València (13.05.22). La Fe celebra el Día Internacional del Niño Hospitalizado con actividades dirigidas a rendir homenaje a los pacientes pediátricos hospitalizados. [Leer más](#)»

TE INTERESA...

- ▶ Información de la Dir. General de Farmacia y Productos Sanitarios sobre el registro de acontecimientos adversos e integración con FEDRA
- ▶ Procedimiento colocación de cartelería
- ▶ Pago de la productividad variable 2022
- ▶ Adjudicaciones definitivas puestos de trabajo por movilidad interna celador/a
- ▶ Curso online EVES 2023 Prevención de Riesgos Laborales
- ▶ Información Seguridad del Paciente- Uso seguro del medicamento

[Más información](#)

CURSOS Y JORNADAS

1 de junio 2023
I JORNADA INTERDEPARTAMENTAL DE PSICOLOGÍA CLÍNICA EN EL ÁMBITO HOSPITALARIO
· Aula H004 Hospital La Fe
· [Inscripción gratuita](#)
· Organiza: Servicio de Psiquiatría y Psicología Clínica La Fe.
[Más información](#)

7 de junio de 2023
I JORNADA MULTIDISCIPLINAR DE MEDICINA PERIOPERATORIA
· Lugar: Salón de actos La Fe
· Inscripciones [aquí](#)
· Organiza: Comité de Bioética Asistencial La Fe

8 de junio de 2023
VII JORNADA DE BIOÉTICA DEPARTAMENTO LA FE
· Lugar: Salón de actos Hospital La Fe
· Organiza: Comité de Bioética Asistencial La Fe
· [Más información](#)

15 de junio de 2023
II JORNADA DE CUIDADOS PALIATIVOS
· Lugar: Salón de actos Hospital La Fe
· Inscripciones [aquí](#)
· Organiza: Subcomisión de Cuidados Paliativos del Adulto Dep. La Fe. [Más información](#)

Nuevo Programa de Cuidados Enfermeros



La Adjunta Enfermera, Gemma Leiva junto a sus compañeras Isabel Calleja y M^a Carmen Cuenca, presentaron ante los mandos intermedios enfermeros del Hospital La Fe el Programa Asistencial Enfermero de Continuidad de Cuidados al Paciente de Alto Riesgo de Desarrollar Síndrome Post UCI (PICS). El objetivo de este programa, es colaborar y prestar cuidados de calidad de manera anticipada al deterioro clínico grave del paciente de manera coordinada con las unidades de hospitalización, además de guiar orientar y colaborar con estas unidades en la transición de cuidados enfermeros del paciente de alto riesgo, tras el alta de la unidad de críticos con el fin de prevenir, detectar y tratar precozmente el síndrome Post-UCI. Sin duda, un gran paso, para la mejora de los cuidados.

Jornada Epilepsia Refractaria

El pasado 30 de marzo tuvo lugar en Madrid la Jornada "Más allá del tratamiento: el futuro manejo de la epilepsia refractaria" en las instalaciones del Congreso de los Diputados. En ella, políticos y expertos expresaron su visión y misión para el futuro a este respecto. Entre los temas tratados, destacó la importancia de la detección precoz para iniciar un tratamiento y cuidados. La enfermera María Palanca, de la Unidad de epilepsia refractaria, apuntó al papel que desarrolla la enfermera en el cuidado de las personas con epilepsia y su necesidad de formación específica, que no existe en España, y a la necesidad de concienciación a la sociedad, ya que el 1% de la población padece epilepsia, y esta sigue estigmatizada socialmente, y se cierran puertas y oportunidades a las personas con epilepsia.



Gestión de recursos materiales. Nuevos roles de enfermería



La enfermería de recursos materiales surge ante la necesidad de una figura que conozca el sistema sanitario de manera transversal, y realice una gestión eficaz, eficiente y racional de los productos, equipamiento y tecnología sanitaria. Para ello los enfermeros/as se apoyan en criterios basados en la evidencia científica.

Presencia de Enfermeras del Hospital la Fe en Congreso de AAER y ECBIP



Catalina Mármol Albert y M^a Consuelo Sanz Francés, supervisora y enfermera de la Unidad de Endoscopias Respiratorias respectivamente, asistieron al congreso conjunto AAER (Asociación Española de Endoscopia Respiratoria y Neumología Intervencionista) y ECBIP (European Congress for Bronchology and Interventional Pulmonology), en Madrid los días del 11 al 13 de mayo. Congreso con gran asistencia de neumólogos y enfermeras expertas en Endoscopia Respiratoria y Neumología Intervencionista de distintas nacionalidades. M^a Consuelo Sanz defendió la comunicación "Pulmonary Prosthesis. Effectiveness, survival and management of complications".

La Enfermera en la Cirugía de Epilepsia

La enfermera María Palanca Cámara, de la Unidad de Epilepsia Refractaria de nuestro hospital, participó como ponente destacada en la X Jornada Madrileña de Enfermería Neurológica impartiendo una ponencia "Impacto de los cuidados de Enfermería en la cirugía de los trastornos del movimiento". Asistieron también, compañeras de las Unidades D50 Neurología y E50 Neurocirugía.



PRÓXIMAMENTE...

- 33 Jornadas Nacionales de Enfermeras Gestoras 31 de Mayo, 1y 2 de Junio palacio de Congresos Cádiz
- III Congreso de Cuidados bajo el lema "Liderar para transformar"